



Meditaciones para todos

Ninguna Mentira

Tenemos debilidades, somos humanos. Cada uno puede tener cierta debilidad, pero la mentira está excluída. Todo puede serle perdonado al hombre, pero la mentira...jamás.

Si un hombre nunca ha cometido un pecado, pero está mintiendo, esto es igual a haber cometido todos los pecados. ¿Qué puedo hacer cuando pase por mi mente un pensamiento falso? Tómallo de una oreja y échalo fuera con las palabras: “¡Ninguna mentira!”.

La mentira no es una cualidad innata en el hombre, ha sido injertada por otra cultura. Ustedes no pueden quererla, pues tiene un origen bestial.

No permitas que se interponga entre tú y Dios, como obstáculo, porque donde está presente, allí todos los asuntos se arruinan. No pongan barreras entre Dios y sus almas.

Antes de que logren la Pureza, deben excluir la mentira de su camino, pues interrumpe cualquier desarrollo espiritual. Aquel que miente, él mismo corta el hilo de su vida. Trabajen, pues, en sí mismos para liberarse de la mentira. Solo así, llegará la Paz. La Paz es la que debe estar entre Dios y nosotros.

Maestro Beinsa Douno

Douno, Beinsa.(2005) La Belleza de la Vida. Recopilación de Conferencias. Sofía: Ed. Bialo Bratstvo.